

La biblioteca de Eibar afronta los trabajos para su reapertura en abril

La biblioteca municipal Juan San Martín de Eibar reabrirá sus puertas el próximo mes de abril después del profundo proyecto de reforma que se ha llevado a cabo para la ampliación de este espacio municipal. La reapertura coincidirá también con el ' cumpleaños 101 ' de la biblioteca municipal de Eibar, que se inauguró en abril de 1907. Este servicio ha ' celebrado ' su centenario en pleno proceso de reforma.

El recinto de Portalea permanece cerrado desde hace casi un mes para proceder a la reordenación del espacio y colocación del nuevo mobiliario. La biblioteca cuenta con casi 500 metros más de superficie, que se han ganado a la primera planta del euskaltegi municipal, también situado en Portalea. El servicio que mayor espacio ganará será el de la biblioteca infantil, ya que se ha ampliado notablemente para hacer frente a la creciente demanda de jóvenes usuarios que se acercan hasta Portalea.

El departamento municipal de Cultura ha empezado ya a preparar las actividades que se celebrarán en abril en la nueva biblioteca y anuncia para el 15 de abril un recital poética a cargo del grupo local Antzerki Maitaleak, en el que se recitarán poemas de Federico García Lorca y Miguel Hernández, entre otros.

Han pasado casi diez meses desde que se inició el proyecto de remodelación de este servicio municipal. En este periodo de tiempo la biblioteca ha permanecido cerrada -entre los pasados meses de julio y octubre- o ha funcionado a ' medio gas ', condicionada por las obras y las limitaciones que imponen las obras de reforma.

El actor e integrante del grupo teatral eibarrés Ernesto Barrutia ha explicado que en el recital poético previsto para el 15 de abril se incluirán estrofas compuestas por Gustavo Adolfo Bécquer, Luis de Góngora, Francisco de Quevedo y Mario Benedetti. Barrutia ha destacado que su montaje poético ' El Romancero Gitano ' está llevando a Antzerki Maitaleak por diferentes escenarios, ya que tras ofrecer el espectáculo en Eibar o Elgeta, está previsto que actúen en las próximas semanas en Ermua, Mutriku y en las localidades vizcaínas de Ermua y Basauri.

Trayectoria

La presencia del grupo eibarrés en Basauri se enmarcará en un programa de actos que se desarrollará en el próximo mes de mayo y que estará dedicado a la obra de García Lorca, programa en el que Antzerki Maitaleak ofrecerá una selección de la obra más popular y accesible del poeta y dramaturgo granadino.

Antzerki Maitaleak, formación que anteriormente llevó el nombre de Teatro Interior y cuyo origen se remonta a la década de los setenta con el Grupo de Teatro Arrate, está formado por Ernesto Barrutia, la actriz Maite Lorenzo, el actor Eduardo Falces y el técnico Alberto Toledano. En el caso de ' El Romancero Gitano ', el espectáculo cuenta además con la participación del guitarrista Eric Deza y la bailarina Amaia Bolumburu.